



Vorarlberg
unser Land

**HERZLICHEN
DANK!**



Sie sind unserem Helferaufruf (www.vorarlberg.at/helfen) in einer sehr schwierigen Zeit, inmitten der Coronakrise, gefolgt.

Wir haben Tage und Wochen hinter uns, die nicht genau planbar waren. Alle standen im Zuge der Pandemiebekämpfung vor riesigen Herausforderungen. Niemand wusste, wie schwer uns die Erkrankungswelle in Vorarlberg treffen wird. Wir haben uns so gut es ging vorbereitet. Die Ungewissheit erforderte viel Flexibilität in der Personalplanung sämtlicher Bereiche.

Momentan deuten die Infektionszahlen auf eine Entspannung der Krise hin. Die Entwicklung gilt es aber weiterhin mit hoher Aufmerksamkeit zu beobachten.

DANKE für Ihr spontanes Hilfsangebot und Ihre einzigartige Bereitschaft, sich zu engagieren. Jede Anmeldung ist ein Zeichen der Solidarität und hat unsere höchste Anerkennung! Sollten Sie bislang nicht kontaktiert worden sein, bitten wir Sie um Verständnis. Wir bitten, Sie auch weiterhin im Helfer-Pool behalten zu dürfen.